

#3



PRIMAVERA  
2015.

## LA PRACTICA DE LA SOLIDARIDAD REVOLUCIONARIA...

Este proyecto de periódico, sigue siendo una aportación para fortalecer la contrainformación y fomentar la reflexión a cerca de los temas que a veces interesa en el cotidiano transcurrir de los días de civilización moderna.

Así mismo es un mensaje de resistencia; un seguimos aquí, aun de pie desde lo más remoto de nuestras trincheras y con los medios y ánimos que nos permite el lento transcurrir del día a día en las entrañas de la cárcel.

El cambio de tamario es debido a que es más funcional en el espacio y circunstancias en que ahora nos encontramos, así como para agilizar y facilitar su difusión, que a final de cuentas es el objetivo principal de este proyecto.

A veces los ánimos son encontrados y otras, es difícil mantenerse cuerdo, sin embargo, siempre nos damos tiempo para concretar ésta recopilación de historias y vivencias carcelarias con la intención

de compartir las y así fortalecer la solidaridad con estas causas; pues consideramos de suma importancia ampliar su difusión, ya que al tratarse de luchas aisladas, la represión y el olvido suelen provocar que dicha represión sea más dura e impunemente cometida, y no solo debido a los muros sino por todo un aparato represivo que comienza a aplicarse desde el momento en que el "delincuente" es reducido a la marginación y el estigma; dejándole por completo en estado de indefensión.

Ante la sociedad y el estado, el infractor de la ley deja de ser "normal" ha quedado en el total desamparo y esa sola idea de culpa, justifica las miles de humillaciones, la violencia, la tortura y el crimen como procedimientos comunes en la actividad penitenciaria.

Es por eso que corresponde a nosotros los presxs la tarea de pelear y desarticular desde dentro al monstruo carcelario...

Son tiempos de indiferencia y desinteres general, en los cuales las masas dormitan y solo lxs pocos despertos moldearan el destino de todo lo existente...

Y en esta realidad, donde la esperanza se sostiene solo por la Fuerza del espíritu, cuando el cuerpo ha sido excedido hasta los límites y la conciencia de la realidad recuerda un hoyo melancólico de absurda existencia... Te encuentras solo, triste, pero siempre libre de elegir cual es el destino que acompañara tu vida hasta los ultimos momentos y las ultimas consecuencias...

Es ahí cuando descubres el verdadero significado de la solidaridad; un principio tan natural como instintivo que permite una interacción social sin ataduras y libre a fin de cuentas...

Debemos provocar que vuelvan a surgir los animos sediciosos, para que terminen por ser inevitables e insurjan como una violenta y espontanea insurrección...

No existen las "circunstancias propicias" o favorables; vivimos una constante de conflicto con lo impuesto y no podemos esperar; debemos generar nosotrxs esas condiciones para actuar, para sobrevivir, y al mismo tiempo atacar como defensa.

Un acto de solidaridad, entonces lleva tambien una determinación más allá de un apoyo que pueda interpretarse como lastima y/o compasión por obligación.

Se trata de un acto que además de brindar apoyo a nosotrxs compañerxs, busque atacar los intereses del Estado y rompa al mismo tiempo con los valores

impuestos por su sistema moral-tradicionalista, fomentando así la extención de la libertad en todas sus formas y expresiones.

Si lxs que se dicen anti-autoritarixs no buscan la destrucción total de lo que ellxs llaman "civilización"; si no se remontan al origen de las cosas y se enfocan en un punto parcial que es la "recuperación" y/o "rescate" de "sus" presxs, olvidando que la cárcel por si misma es una derivación del Estado así como todas sus demás instituciones, las cuales son tambien la base de su funcionamiento y preservación; jamas podran asumirse como libres y dueños de si mismxs y de su propia voluntad.

La guerra contra las instituciones debe declararse encero y sin concesiones, sin negociaciones... Es por eso que no solicitamos su colaboración porque lxs asumimos como nuestros enemigxs y no reconocemos su "autoridad", así como la de nadie que se auto proclame soberanz.

Desafiando autoridad iremos, hasta que lxs siempre menos volvamos a encontrarnos y nos acompañemos de manera breve para volver a forjar las revoluciones sociales; siempre firmes, siempre atentos, viajando hacia la vida, la libertad y la Anarquía.

Fernando Barceras.

~~LA CÁRCEL~~  
O LA REALIDAD SOLIAL  
EN EL DISTRITO FEDERAL.



~~CONTRIBUCIÓN~~  
CONTRIBUCIÓN A LA  
LUCHA CONTRA LA CÁRCEL.

# LA LEY O DE LA CORRUPCIÓN Y LA CLADESTINIDAD.

La libertad no se encuentra en ningún lugar, tampoco depende de la moral, ni emana de jueces y/o legisladores, que son sustento de la paz pública.

La verdadera libertad se ejerce fuera de toda ley, pues las leyes son la restricción del ser, a través de un juego desequilibrado de constante cambio, sugeridos por los intereses económicos de la burguesía internacional, cuyas piezas fundamentales son los derechos y prohibiciones de lo naturalmente dado como principios opuestos, y que en realidad pertenecen a una construcción estrictamente humana para dominar a las masas y su entorno.

Entonces será imposible suprimir la libertad cuando se ha comprendido que ésta se basará en la determinación sobre si mismo, por lo tanto no debe entenderse a la prisión como el límite del ser, sino (a demás de la amplia visión económica) como un ejercicio de poder para determinar al individuo que por convicción o por instinto vive su propia ley.

En el más común de los casos, la violencia institucional, descargada sobre el "disidente moral" termina por embarazarlo de sus reglas convirtiéndolo en el "ciudadano modelo"; obediente de las leyes, carente de criterio, imposibilitado para cuestionar su realidad y por tanto incapaz de decidir por sí mismo, quizá, ni en el desamparo absoluto, pues en sus adentros gobierna el terror a un enemigo invencible que le ha perdido la vida pero condiciona todos sus actos.

Sin embargo aún frente a la sumisión más abyecta habrá quien se rehusa a adoptar las reglas o permitir que estas determinen su existencia, no obstante, cada cual buscará sus medios para este proyecto de libertad, pues no serán los mismos para todos, pues los unos construyen por instinto, y los otros por deseo y de ahí que estos últimos eviten cualquier confrontación con los guardianes y hacedores de la ley buscando por el contrario una relación de armonía basada en el servilismo o soberbio, cuya finalidad es el privilegio.

A esa falsa libertad o extensión de cadenas le es propio el nombre de corrupción, pero quien es morido por el instinto, no podrá perder de vista que toda negociación y tregua con la institución y sus leyes será una broma ilusión de ilegalidad o un fracaso satisfactorio y por lo tanto en consecuencia a su instinto estará condenado a la persecución eterna, a la inquisición moral e ideológica, es un ser clandestino que ha abandonado la esperanza del confort a cambio de verdadera libertad.

# CONTRA LA REPRESIÓN Y EL AISLAMIENTO. LAS CÁRCELES SON TERRORISMO DE ESTADO.

COORDINACIÓN COMBATIVA DE PRESXS EN RESISTENCIA. COMUNICADO  
DEL RECLUSORIO NORTE. ANÓNIMO.

En esta cárcel, al norte de la Ciudad de México. En territorio de las grandes mafias en la industria penitenciaria; lxs presxs viven una extrema explotación; en una realidad de hacinamiento y sobre población en donde la rutina y el conflicto constante (que da como resultado la limitación del espacio vital) terminan por transformarse en violencia...

Hay que saber sobrevivir y adaptarse para comenzar a conspirar nuevamente...

La etapa de aislamiento, sirvió bastante para reflexionar y afianzar dudas sobre cuestiones trascendentales; sin embargo, las autoridades tenían otros planes, intentaban corromper nuestro espíritu de rebeldía, a cambio de "privilegios" y/o "tratos especiales"; pues imaginaban que buscáramos una vía política de negociación y conciliación; pero no esperaban encontrarse con enemigos que darían la batalla hasta el final, y por supuesto, al ser mi primera vez en la cárcel, jamás me había enfrentado a la represión en la cárcel, jamás pensé que pasaría por momentos de tensión como los que he vivido desde que ingrese a la prisión; sin embargo he asimilado cada momento como único y necesario para el entendimiento real de la estructura y su posterior destrucción

Pasados los primeros meses de aislamiento en la zona 3, comenzamos a generar organización con algunxs presxs, "aferrarse a la reja", era la forma más eficiente para comunicarnos con la población general, y así fué como conocimos a Tonatiu, un compañero que ha elegido caminos de la ilegalidad para poder recuperar su dignidad humillada por la marginación y la desigualdad social...

Compartimos con él, una afinidad muy grande; la negación de la reincisión social, desconocimiento de las autoridades pero sobre todo, la idea de soñar y pelear por la libertad...

La relación de amistad con Fonatiu y la confianza que en él depositamos, nos dieron pauta para actuar de forma colectiva...

Este pequeño "fanzine", "panfleto", "folleto" o como se le quiera llamar, es resultado de vivencias y experiencias, que de a poco hemos ido afrontando y superando...

No tenemos dinero, no tenemos lujo, ni "poder político", pero tenemos compañerxs y lxs compañerxs hacen las resistencias, pues la solidaridad es nuestra arma más potente...

¡Codo a codo con nuestras hermanas, cara a cara con el enemigo!

Desde los campos de exterminio en  
el Reclusorio Norte.

Abril, 2015.

# ENAJENACIÓN.

Tiempos de enajenación, falsedad, ignorancia, hace que un pueblo viva hambre; conflictos; desigualdades, y las personas que se dan cuenta de la debilidad, sacan ventaja y oprimen al más débil.

Las masas y nosotras lxs de abajo, pagamos los lujos de los que sacan ventaja de esto... y el Estado; otro rival del pueblo, el proletariado por consiguiente sufre en pleno siglo XXI. Falta de oportunidad esclavitud aceptada por si mismos ; porque es tanta la programación recibida por los "medios de comunicación" que te bombardean de sus mercancías contaminadas por las transnacionales; y esto nos lleva a un desequilibrio social, dividiéndonos, peleandonos por un pan, envidiandnos, criticandnos y ofendiéndonos , robandnos, secuestrandnos porque es lo que te enseña el Estado en sus escuelas; presumiendo siempre las mejores marcas del momento, esa "dicha" "modernidad" y mientras desaparecen en el tiempo objetos "nacionales" desplazados por los transnacionales, la economía local es afectada y el ingreso que obtienes es muy bajo, y por ello tenemos personas que nos desesperamos y vivimos angustiados, oprimidos con un ingreso que no alcanza para nada y ésto ocasiona que salgamos a las calles a "robar", y como no tenemos conocimiento sobre como trabajar en equipo organizado, esto ocasiona que stamos atrabancados y que nos combirtamos en el cliente número uno del sistema carcelario.

Tonatiuh.

Escrito durante la huelga de hambre; febrero, 2015.

Reclusorio Norte.

# ETAPAS DE LA CÁRCEL.

## Etapa de resistencia pasiva. (Apando/Estanquias de ING y C.O.C.)

La primera etapa comenzó desde el ingreso al penal, en esos momentos mi mente comenzaba a asimilar la cárcel como un proyecto, como una oportunidad para construir un nuevo escenario de lucha y resistencia.

Al principio me enfoqué pero las cosas fueron difíciles, no entendía como podría enfrentarme a un panorama tan adverso, tan poco cotidiano, tan miserable y con medios ridículamente pequeños para actuar.

En un principio me enfoqué en conocer el panorama y tratar de buscar alguna alternativa de sobrevivencia; la fajina fué uno de los problemas económicos, más grande; al día siguiente "me le dieron la cartilla" y me di cuenta de que había una especie de complacencia entre las autoridades y algunos internos que funcionan como una subpolicía; algo similar a un equipo de operaciones parapoliciales que generan una auto-reproducción del sistema de corrupción...

La primera etapa de "Iniciación" es "Formarte a la fajina"; y pareciera ser un simple rito de castigo psicosomático que asociado al hecho de que el individuo ha ingresado a la cárcel y ha sentido esa ruptura con el exterior; la perdida de esperanza y el sentido de marginación social, golpean las emociones de quienes experimentan esa etapa de tortura mental. Pero no solo se queda ahí, sino que al sostenerse dicha aplicación impunemente por medio de la corrupción, inicia la explotación económica; el cuerpo del individuo está limitado por el miedo y el terror psicológico que lo hace frágil ante un panorama adverso, lo hace susceptible al robo y la violencia directa del sistema de criminalidad...

Al iniciar la "fajina" inicia otra etapa de tortura física y mental, es un trabajo forzado que debe hacerse con la intención de: Degradar a las personas y hacerlas sentir humillación y miedo para que su voluntad se quiebre y obligarlo a que decida hacer cualquier cosa por dejar de experimentar el terror, dolor y humillación.

## [La fajina como método de extorsión (Extracción de capital económico mediante el robo, el cohecho y la corrupción)]

Durante la fajina, había quienes no podían seguir, debido a la presión psicológica que ejercían sobre ellos, con el fin de implantar terror, miedo, al sometido cuerpo del prisionero de fecien ingreso... Esto sirve para dos cosas: Primero, para generar resentimiento en los sometidos; segundo, para aprovechar la vulnerabilidad emocional de los sometidos y extorcionarlos para que paguen lo que se llama "un rescate".

Había quienes pagaban hasta \$3000 para dejar de hacer la fajina, en mi caso, yo no tenía dinero y aunque lo tuviera, no estaba dispuesto a participar de ninguna manera para perpetuar su sistema de corrupción; desde el principio decidí marcar la línea, con el desacuerdoimiento de las "autoridades" penitenciarias, asimilando los como mis enemigos inmediatos en esta etapa de guerra en la que me tocó ser prisionero...

Siempre he hecho una distinción entre las maneras y modos de la ilegalidad y en este contexto serían 2 alternativas, siendo que omitimos por excelencia la institucionalización como vía o alternativa coherente...

### FORMAS DE LA ILEGALIDAD:

1) La Corrupción: que es la vía de la ilegalidad propuesta por el Estado que básicamente propone una "permisividad" para salir momentánea o constantemente, del parámetro "legal", en complicidad con las autoridades y su silencio y respaldo, a cambio de un fin monetario; los "derechos" están a la venta y aquél que pueda adquirirlos, generará la idea de un "estado de privilegio"... Es entonces cuando la degradación del individuo lo lleva a tener que aceptar ser reducido a un simple material productivo; atándolo a la esclavitud perpetua que le exige competitividad, porque así lo han moldeado, le han enseñado a ser un rebelde incompleto; a violentar a los débiles y a tolerar la violencia de arriba, a ser sumiso ante la "autoridad"; convierte al individuo en un animal domesticado que velará los intereses de su amo y saldrá a defenderlos cuando le sea demandado.

De esta manera la corrupción; al ser perpetuadora del sistema, no puede ser una vía de lucha, y mucho menos en la cárcel, pues aunque aparentemente "rompe con los esquemas de la "sociedad", en el Fondo no hace más que repetir los ciclos mismos y por lo tanto ayuda a su crecimiento y fortalecimiento, pues incrementa sus capacidades represivas; al ir cooptando y/o comprando aliadxs que le servirán para mantener el panorama social controlado. Con esto descubrí que la corrupción crea lo que aquí se llaman "borregas"; que son quienes trabajan directa o indirectamente en complicidad con la autoridad, generando como máxima "todos los problemas entre presxs, que se reprimiran entre ellos y respetaran a la falsa autoridad".

2) Clandestinidad: que es la vía ilegal que propongo y trato de mantener en pie de la manera más coherente posible desde que puedo llamarme anarquista; consiste básicamente en moldear el panorama y moverse a través de la oscuridad de la ilegalidad pero sin mediador alguno es hacer que suceda lo necesario para hacer posible lo mediocremente creido imposible.

Se trata de sostener tus principios y tu dignidad, de obedecer a nadie más que tu mismo, de ser incorrompible, incorruptible, de aceptar los riesgos y las consecuencias de tus actos de rebeldía, saberse libre y actuar por propia decisión con paso fiero y desidido.

De esta manera, creo que en estas circunstancias de reclusión, la mejor vía para desconocer la "legalidad", así como su funcionalidad y procedencia sin dejar de ser autónomo, es la clandestinidad; pues al negar y desconocer todo tipo de práctica autoritaria no la reproduces, sino por el contrario la atacas desde sus bases ideológicas; no hay tratos cordiales con las figuras que componen la clase gobernante del reclusorio, que como ya he declarado son mis enemigos...

Desde un principio he creído que el anarquista es sembrador por naturaleza; se ha demostrado con el autosustento colectivo e individual; también sabemos plantar bombas en edificios de gobierno.

Pero sobre todo, están esas semillas que se dispersan y germinan durante el transcurso cotidiano. Basta tener una determinación y constancia de si mismo.

Por la libertad y la real solidaridad, porque hay un mundo mejor.

---

27-Febrero-2015.

La posición es simplemente de hartazgo y asco por vivir en este ambiente de sumisión y autoridad sin autoridad, sin embargo respetada, en ésta vivencia carcelaria la convicción es de desconocimiento al Estado y sus instituciones y que no habrá tregua que permita perpetuar el capital y su dominación; desde ésta misma vivencia se pueden contemplar el conjunto de realidades en sus diversas manifestaciones, podríamos hablar del sistema político y jurídico que sustenta la prisión la relación de corrupción que viene desde el Estado a la prisión porque siempre haya alguien en "mejores condiciones que otro", de la pequeña pero gran ciudad que es la cárcel, utilizada como recurso de generación de dinero, para seguir manteniendo al opresor en su sitio; de la cárcel como institución pero también de la cárcel mental que atañe a los "libres" (sin cárcel); reclusorio Femenil, varonil, Federal; de la mala calidad de servicios en la prisión, de las relaciones de dominación que se dan en la sociedad para seguir perpetuando el sistema carcelario, pero hoy solo me dan ganas de compartir un poco la convivencia con las presas de "a pie", como me gusta también autodenominarme, si bien es cierto en Santa Martha "solo somos 1700 personas privadas de su libertad" no deja de ser un hecho que tienes que vivir con más de una, dos ó tres o cuatro o cinco, en fin, personas, las cuales piensan, sienten, ríen y son parte del juego jurídico que imparte "justicia" ante los actos "criminales"; es decir vivimos muchas delirantes juntas, robo, secuestro, homicidio, fraude, extorsión, cohecho, falso, ataques a la paz pública, etc. acciones recargadas en personas que somos sujetos de clasificaciones mediante estudios físicos psicológicos, criminalógicos y de convivencia social para lo que existen siete edificios que hacen la división entre las que no fuman, no toman,

no se drogan, heterosexuales, tienen estudios, están embarazadas, son primo-delinquentes y tienen un poco de miedo, existiendo en contraparte el lugar para las reincidentes, drogadictas, sin estudios y con menos posibilidades económicas para pagar la cárcel, volviéndolas por ese hecho las problemáticas que roban y se rifan un tiro por defender sus cosas, su droga y su estabilidad, siendo esto parte del título de "procesadas", habiendo otro sitio con principios similares para las "sentenciadas", las que por cuestión de que otro humano juzgó su afectación y grado de peligrosidad para la sociedad, por sus actos y le otorgó desde 5 años y meses, hasta 40, 70, o 140 años según su exaltado criterio, teniendo así una población que corresponde al Ingreso, procesadas y sentenciadas, que todos los días comparten su condena reproduciendo todas y cada una de las formas de sobrevivir "afuera", desde la que trabaja y se gana por la vía "legal", el pan, hasta la que lo roba para obtenerlo, siendo esto una situación de desventaja que plantea el sistema carcelario el cual castiga al desposeído, al que por desfotuna no tiene visita, en efecto, se han olvidado de ella, ella solo recuerda que tuvo una pareja, unos amigos y una familia, pero ahora forma parte de otra vida en la que ya no existe y se enoja y se entristece pero conserva la fe en dios de que un día saldrá y podrá ser "feliz".

Cada día buscan hacer actividades que les permitan pasar los días "rápidos" y que ayuden a olvidar por lapsos que somos presas, esas actividades pueden ser inducidas por la institución (en su mayoría), pero también están las que la población elige en forma de rebelión y como método para quitar el ansia para huir de la masmorra; las drogas; piedra; activo; chichos a precios elevados (el costo que implica existir en la cárcel) estos usados como forma de usura e interés, pues la gente consume y consume y se endeuda, llegando así el momento de pedirle a la mamá, al tío, a las amigas, para que hagan depósitos al por mayor.

que van desde los cien a los quinientos pesos para pagar, o si no, se tendrán que enfrentar a golpes a cuchazos o picar, pues hay que demostrar que si tienes deudas las debes pagar, comenzándose así otro gran negocio del reclusorio (sistema penitenciario) en donde las chicas consiguen por medio de cartas o en la visita a los juzgados en los reclusorios varoniles, a alguna "pareja" o "novio", tal vez amigo que de alguna manera comparta su dinero para parar las broncas, o no solo en forma de prostitución, sino también en modo de organización que secuestre o extorsione desde adentro.

Jacquelín Selene Santana López.  
Centro Femenil de Reinserción Social  
Santa Martha Acatitla.

## "Sin el rigor aplastante de la ley, ésta sociedad sería un queño"

Incluso desde aquí, desde la mirada triste. Hasta tener que sonreírle al de negro, siendo casi cómplice de su tiranía vil, sin ofender a la tiranía absurda, nosotros somos el corazón y la lucha, esa lucha que ha sido ultrajada por siglos y siglos de abuso y traición y que siempre en estos corazones liberadores de amor, defenderemos siempre a lxs compañerxs a lxs que no saben que son fuertes y guerreros, desde aquí saludo a lxs que alguna vez lean estas líneas, que fueron forjadas con comprensión y profundo respeto a todxs lxs que combaten el abuso y el autoritarismo del Estado "no somos la causa de algo" la humanidad tiene mucho al olvido, olvidan incluso el valor fundamental de todo ser vivo, el valor de la vida.

Esa humanidad que se olvidó de si misma, y que se reinventa del ego humano vil, que etiquetan al bueno o lo bueno, y al malo o lo malo, antes de generar desunión y descontento "unidos", generemos bajar la frente y caminar avanzando juntos desde su pensamiento en nuestras celdas, el amor y la lucha fortalecen nuestro existir, defendiendo al oprimido, a las madres que tienen presos a sus hijos, por eso éste sentir, aprendimos

a ser amorosxs, pero que toda la ira hacia los que con cobardía y sangre arrebaten la vida a lxs más indefensxs. A todxs los presxs de todas las prisiones del mundo, a esxs presxs que tienen más dignidad y humildad que muchas de traje, a esxs presxs que pierden todo, Familia, esposas, novios, novias padres, extiendo mi mano a esos humanos que se convirtieron en el olvido de este siglo, de este sistema, de esta sociedad. No lxs justifico pero lxs comprendo, por eso desde la trinchera de la corrupción donde todo es posible con dinero, y donde tambien observe la degradación y la traición del ser, la prostitución de la autonomía "Que marmada"; el rigor que impone el Estado es abrumador, ese rigor debería estar en las aulas de clase, a nuestras niñxs, comprensión y apoyo pero celebro a la lucha que ha sido ultrajada pero no por nosotrxs; nuestrxs agradeamientos y su apoyo a la influencia de los presos en confinamiento FIES como el compañero Xosé Tarrío González, para seguir adelante en la cárcel, muchas gracias.

Este lugar te enseña a odiar, pero no vamos a hablar de esto, si el gobierno fuera justo y funcional, no estaríamos aquí, la crueldad es el pan de cada día, por eso festejo al que sonríe y no al que se burla, esxs compañerxs que han sido presxs tengan en nosotrxs, que compartimos su lucha y su ira contra el sistema aniquilador de la humanaidad, que han sabido desunir y hacer guerra entre nosotrxs mismxs.

Algun día no muy lejano, las cárceles no existirán, nosotrxs somos libertarixs de conciencia; informarse más para hacedorxs y combatirlxs.

Luis Lázaro Urgell.

Reclusorio Preventivo Varonil Norte.



Valenzuela